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２０１５２０１５２０１５２０１５年度年度年度年度    第第第第６６６６回回回回    スポーツ・健康科学研究科委員会議事録スポーツ・健康科学研究科委員会議事録スポーツ・健康科学研究科委員会議事録スポーツ・健康科学研究科委員会議事録    要旨要旨要旨要旨    

 

    日  時： ２０１５年１０月２７日（火） 午後１時３５分～午後３時１５分 

    場  所： 東松山校舎 ９号館会議室 

    構成員： １４名（定足数 8名） 

    出席数： １０名（定足数充足） 

    欠席者：  ４名 

    議  長： スポーツ・健康科学研究科委員長 

 

 

《報告事項》《報告事項》《報告事項》《報告事項》    

  １．東松山校舎電気設備改修工事に伴なう停電について 

     議長より、標記の件について資料に基づき、2015 年 11 月 3 日（火・祝日）9：00～ 

     17：00 東松山校舎電気設備改修工事に伴なう停電の報告があった。 

     8月停電時に仮設電源を依頼した件は、依頼中である旨、補足された。 

 

  ２．２０１５年度 消耗品・用品予算の執行状況について 

     議長より、標記の件について資料に基づき、消耗品未執行分について報告があり、 

     事務への依頼が一時期に殺到することがないように、計画的な執行を心がけるよう通達 

     された。 

 

  ３．２０１６（平成28）年度 大学院秋季入学試験実施状況について 

     議長より、標記の件について資料に基づき、2016（平成 28）年度秋季入学試験の状況 

     の報告があった。全体では、昨年と同数の15名の合格者で、本研究科は4名の合格者で、 

     昨年秋季と比較すると1名増であるとの報告があった。 

 

  ４．２０１５（平成27）年度 大東文化大学学位記授与式の実施について 

     議長より、標記の件について資料に基づき、2015年 3月 22日（火）11：00から、東京 

     国際フォーラムで実施され、学位記授与・証明書等の交付については 14：00 から板橋 

     校舎で実施される旨の報告があった。板橋校舎での教室の詳細な情報は、後日の告知と 

     なる。 

 

 ５．大学予算編成方針・執行の見直しに関する検討委員会答申について 

    議長より、標記の件について資料に基づき、「学長予算」として、各学科、各研究科 

    から一律 5％を拠出することになる旨、報告があった。これは、学校教育法改正に 

    伴なう学長権限の強化に基づくもので、学長がリーダーシップを発揮し、魅力ある 

     大学作りを行なうプロジェクトの予算として、活用されるものであると報告が 

     あった。 

 

 ６．学長裁定の発出手続について 

    議長より標記の件について、学務局長より「時期尚早」であるので、この提案を取り 

    下げるとの説明がなされたとの報告があった。 
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 ７．大学院ホームページ検討ワーキンググループ報告について 

    議長より標記の件について資料に基づき、どの言語で大学院ホームページの外国語版を 

    作成するかについて、アンケート調査をすることになった旨、報告があった。 

    これについては、大学院事務室が取りまとめ、すべての研究科を一律に取り扱い、予算 

    措置をして、業者に依頼することが妥当とし、本研究科委員会の意見とした。 

 

 ８．大学院改革ワーキンググループ進捗状況について 

    議長より、標記の件について、①大学院を充実させる ②入学者の増加 ③短・中・長 

    期の課題として分けて実行する ④研究科の統廃合 について話し合いが行なわれてい 

    る旨、報告があった。 

 

 ９．求める教員像、教員組織の編制方針の一部変更及びホームページへの掲載について 

    議長より、標記の件について資料に基づき、認証評価との関わりからホームページへの 

    掲載をすることについて、報告があった。 

 

１０．大学院進学相談会（１２月）の実施（案）について 

    議長より、標記の件について資料に基づき、2015 年 12 月 5 日（土）13:00～15:30 に 

    板橋キャンパスにて実施する旨、報告があった。 

 

１１．ＦＤ研究会の実施について 

    議長より、標記の件について資料に基づき、2015（平成 27）年度「第１回 FD 研究会」 

    が、2015年 11月 23日（月）11：30～13：00（予定）の大学院評議会終了後開催される 

    予定である旨、報告があった。テーマは、「大学院を巡る諸問題について――全国的な 

    動向と本学の方向性――（仮称）」で、講師は、廣告社グループ㈱大学ソリューション・ 

    パートナーズの方である旨、補足された。 

 

 １２．その他 

     特になし。 

    

    

《報告承認事項》《報告承認事項》《報告承認事項》《報告承認事項》 

  １． 実験動物慰霊祭の実施について 

      議長より、標記の件について資料に基づき、2015年 11月 10日（火）昼食休憩時間の 

      12：40～13：10、9 号館 3 階交流ラウンジにて、例年通り、実験動物の慰霊祭を実施 

      予定の報告があり、これが承認された。 

      慰霊の辞は、祭主として学部長代行・スポーツ科学科教授が、弔辞は実験動物施設長

の健康科学科教授が、挨拶は専攻主任の健康科学科教授が担当し、司会はスポーツ・ 

      健康科学研究科大学院2年生が担当し、教職員、学部生及び大学院生によって供花が 

      行なわれる。 

      また、当日のその時間帯は静寂を保つために体育館アリーナの使用禁止をお願い 

      したいと議長から依頼がなされた。 

 

  ２． その他 

      特になし 
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《議《議《議《議    案》案》案》案》    

  １． 修士１年生研究計画書の提出について 

      議長より、標記の件について資料に基づき、2015年4月入学生を対象とする修士学位 

      論文計画書の提出について、600 字以内にまとめた計画書を指導教員の署名・捺印を 

      受けて 12 月 3 日（木）15：00 までに事務室窓口に提出する旨、提案があり、審議の 

      結果これが承認された。 

             

  ２． ３月入試説明会（本研究科独自）の実施について 

      議長の指名により、標記の件について入試委員長の健康科学科教授から、2016（平成 

       28）年度の 3 月入試説明会を、平日の 2015 年 12 月 8 日（火）12：30～13：00 に 

      学部対象者向け説明会を健康科学科教授が担当し、12月 19日（土）13：00～14：00 

      は、学外者対象説明会をスポーツ科学科教授が担当する旨、提案があり、これが承認 

      された。 

      なお、場所はいずれも９号館の教室で実施の予定であることが確認された。 

 

  ３． ２０１６（平成28）年度 予算編成について 

      議長の指名により、標記の件について予算委員のスポーツ科学科准教授から、2016 

      （平成 28）年度の予算編成方針と内示額の説明があり、消耗品・用品費とも大幅に 

      削減せざるを得ない状況である旨、説明があった。予算に関する最終的な調整は、 

      予算委員に一任することが議長より提案され、承認された。 

      また事務方から、例年どおりであるが、機器備品及び用品については、金額の根拠に 

      なる資料を提出してほしい旨、要請がなされた。 

 

４． ２０１６（平成28）年度 大学院学年暦（案）について 

    議長より、標記の件について提案があり、審議の結果これが承認された。 

 

  ５． ２０１７（平成29）年度 大学院入学試験日程（案）について 

      議長より標記の件について資料に基づき、2017年度の入学試験の日程については、 

      秋季入試が2016年 10月 1日（土）、また、3月入試は2017年 3月 4日（土）になる 

      旨、提案され、これが承認された。 

 

  ６． 大東文化大学全学教務委員会規程の制定（案）について 

  ７． 大東文化大学全学人事委員会規程の制定（案）について 

      議長より、標記の二件について資料に基づき、諸々の審議を勘案し、学部教授会での 

      審議結果を受けて、本研究科の審議結果にする旨の提案があり、これが承認された。 

 

  ８． 大東文化大学学位規則の改正（案）について 

      議長より、標記の件について、資料に基づき学位論文審査手数料の納入時期を、これ 

      までは修士論文計画書提出時に合わせて納入を求めていたが、論文審査前に退学者が 

      発生する可能性も勘案し、2 年次の論文提出時に納入するよう変更する旨、提案 

      され、審議の結果これが承認された。 
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  ９． ２０１７（平成29）年度カリキュラムの検討について 

      議長の指名により、カリキュラム WG のスポーツ科学科教授から検討経過の報告が 

      あった。それについて、議長より継続審議とする旨の提案があり次回の研究科委員会 

      に新カリキュラム案を提示することとなった。 

 

  １０． その他 

      特になし。 

 

以 上 

 

 


